

Samuel Deschaumes, directeur de [CENTRE BOIS MASSIF](#) / T : 02.48.60.75.22 (siège social à Saint-Pierre les Etieux/Cher), spécialiste des parquets en chêne et porte-parole de la Fédération nationale du bois, a écrit une lettre ouverte nationale pour défendre les scieries contre l'export de chêne en Chine. Cette lettre va être envoyée au président de la République Emmanuel Macron mais s'adresse « à tous les Français ». En effet, les scieries françaises s'alarment face à l'export important de chêne brut vers la Chine. « Nous ne pouvons pas laisser ces pays venir se servir chez nous en détruisant nos emplois et en captant cette ressource qui est une des forces réelles de notre pays. »

www.parquet-chene-massif.com